
 

 

 

  

授業参観への参加、ありがとうございました！ 

 ６月２０日（木）、今年度２回目の授業参観を実施しました。この日は、栗真小学校に関

連する保育園の先生方にも参観していただきました。今回の授業でも、タブレット端末や大

型テレビなどの視聴覚機器を活用した授業が目立ちましたが、「音の重なり」に焦点を当て

た音楽の授業や、グループで話し合う協働的な授業も見られました。子どもたちは、久しぶ

りの授業参観だったためか、少し緊張しながらも、普段通りの姿を見せながら、活躍してい

たのではないでしょうか。保護者の皆様、ご参観、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

引き渡し訓練への参加、ありがとうございました！ 

今年度も、台風に伴う大雨や豪雨等による引き渡し訓練を実施しました。１４時４０分に

「大雨による引き渡し」の決定の放送を子どもたちに向けて流すとともに、保護者へも、そ

の旨のメール配信を行いました。その後、各担任が子どもたちに下校の準備をさせるととも

に、「引き渡し」の準備を始めました。下校の準備のできた子は、学習の課題等をしながら、

静かに保護者のお迎えを待ちます。この日は授業参観があったので、ほとんどの保護者は、

廊下に１列に並んで待っています。１４時４５分頃には、引き渡しが開始されました。 

今回は、台風に伴う大雨や豪雨等により、子どもたちが下校できなくなったことを想定し

ましたが、震度５以上の地震が発生した場合の「引き渡し」も考えられます。私たち教職員
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も、子どもたちを安全に、確実に、そして速やかに引き取り者の方

にお渡しするために、緊張感を持って訓練を行うことができまし

た。今回の訓練は、予定よりも早い時刻に、全員の子どもたちの引

き渡しを完了することができました。いろいろとご都合もおありだ

ったと思いますが、ご協力ありがとうございました。 

なお、万が一の時は、今回の訓練の要領で引き渡しをさせていた

だきますが、災害を伴う「引き渡し」の場合、すべての学校が同時

間帯にメール配信を行うことになるため、「まち comi メール」が届

くのに時間のかかる場合があります。子どもたちの引き取りをお願

いする場合には、ホームページにも掲載しますので、

緊急の状況にある場合には、ホームページによる確認

もお願いします。 

また、災害の規模によっては、学校へ向かう途中の

道路状況などによって、車による引き渡しが難しい場

合が出てくる可能性があります。近くの道路状況など

で、危険な状況が把握できた場合などは、学校へ連絡

していただけると、大変ありがたいです。よろしくお

願いいたします。 

 

 

 
 

★ ５月２５日、１５０周年記念行事が行われました。私たちは、平成を発表することにな

りました。平成の出来事を見てみると、「改修工事」という言葉がたくさんありました。

私は、何でこんなにあるのだろうと思いました。インターネットで検索してみると、「学

校が老朽化してきているから」や「２００周年を迎えても学校が壊れないように」「丈夫

にするため」とかが出てきました。このことも含めて、調べたことをまとめて作ってみま

した。最初はなかなか文章にできなかったのですが、試行錯誤しながら、一生懸命作りま

した。「１５０周年を祝うために」「貴重な今日の一日を」「伝統を受け継ぐため」という

願いを込めながら作りました。 

  本番当日、お客さんがいっぱい来ていました。「こんなにも栗真の地域の人たちがいる

んだ」と思いました。この日は、とても大切な日だということを忘れずに発表しました。

皆さんが私たちの発表したことを理解できているかどうか分からないけれど、この日が

「大切な」「貴重な」「歴史的瞬間」という日ということを知ってもらえればいいなと思い

ました。そして、発表が終わったあと、拍手をもらってとても嬉しかったです。私たちの

思いが伝わってよかったなと思いました。この発表以外にも、津市消防音楽隊に来てもら

ったので、さらに私たちの気持ちが伝わったと思います。「栗真小学校、これまでずっと

伝統を守ってくれてありがとう」と、とても思いました。 

 

津市立栗真小学校創立１５０周年記念行事に参加しての感想② 


